
队都为发展教育事业出了力。

回郭镇公社近几年来用于校舍的 投 资达195.6万
元，修建校 舍1，355 间，翻 新 138间，占 总校 舍的

70.3%；还投资9.4万元添置了课桌 凳 和图 书。1982

年该社遭特大洪水， 8 个学校的校舍 全 部被洪水 吞

没。洪水过后，不到两个月就修建校舍百余所。站街

公社新沟大队队办企业兴旺，社员群众办学热情高，

仅1980年到1981年的一年时间里，就投资45万元，建

房262间，解决了大队小学 和公社重点初中的全部校

舍。新校舍除教学、办公室外，还有图书室、阅览室、

理化实 验室、电化教学室、音乐室等，并且添置了

图书仪器和教学设备。
为了使教学理论联系实际，并有所收益，我县财

政局还配合教育部门引导学校开展勤工俭学 活 动。全

县因地制宣办起了106个校办工厂和110个校办农场，

收入全部用于教育事业。站街公社驻驾河学校，是一

个只有300余人的农村小学，他们自力更生办起了一个

小印刷厂，几年来纯收入 9万元。除学生免交“三费”

外，在大队支持下还新建教学楼一栋1，100多平方米，

打机井一眼，解决了师生用水问题。

经过这几年的努力，如今全县除少 数山区学校

外，大都实现了校校无 危房，班班有教室，人人有桌

凳的要求，一部分学校开始向教学设备现代化迈进。
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财政动态

简讯  
财政部召开全国财政

中专教育工作会议

本刊讯：最近，第一次全国财政中专教育工

作会议在四川省峨眉县召开。参加会议的有部分

省，区的财政厅局长，各省、市、自治区财政厅

（局）主管教育工作的处长，财政中专学校校长以

及建设银行总行、税务总局的同志， 《 中国教育

报》 、《 经济日报》 、 《 光明日报》 等单位也派

人参加了会议。出席会议的共有 200 余人。财政

部副部长陈如龙在会上讲了话。

这次会议是根据党的十二大精神和中央关于

认真抓好改革的要求，以提高教学质量为中心，

研究讨论如何稳定持续地办好财政中专学校，开

创财政中专教育工作的新局面，为四化建设培养

出更多的财政专门人才。

会议回顾了四年来的工作，交流了经验；讨

论了关于财政中专教育改革、加强思 想 政治 工

作、十年发展规划、专业设置和教学方案、机构

设置、管理制度、办好职工中专以及开展协作等

问题。通过这次会议，大家统一了认识，明确了

方向，增强了信心，对今后全国财政中专教育事

业的发展将起积极的推动作用。

财政动态简讯  全国社会文教行政费决算

审编会在湖北咸宁召开

全国社会文教行政费1982年决算集中审编会

四月下旬在湖北省咸宁地区召开。参加会议的有

各省、市、自治区财政厅（局）行政文教财务处

主管决算和综合工作的同志。会议审 核 汇 编 了

1982年社会文教行政费地方决算，对决算资料进

行了分析，交流了决算审编工作的经验，还对编

审1983年决算的问题提出了许多好的意见。

这次会议时间紧、要求高，但在与会同志的

共同努力下，圆满地完成了预期的任务。

（陆佩芬）
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